

Al-láh es misericordioso y fuente de todo bien, entonces, ¿por qué no nos admite a todos en el Paraíso sin juicio?

Ciertamente Al-láh quiere fe para todos Sus siervos.

□Conocen solo lo superficial de la vida mundanal, y viven despreocupados por la otra vida□ [312] (Traducción del Corán, 30:7)

Sin embargo, si Al-láh enviará a todos al Paraíso sin cuenta, habría una violación flagrante de la justicia; Al-láh trataría a Su profeta Moisés y al Faraón de la misma manera, y todo opresor y sus víctimas entrarán al Paraíso como si nada hubiera pasado. Existe la necesidad de un mecanismo para garantizar que las personas que ingresen al Paraíso lo hagan sobre la base del mérito.

La belleza de las enseñanzas islámicas es que Al-láh, Quien nos conoce mejor que nosotros mismos, nos ha dicho que tenemos lo que se necesita para tomar razones mundanas para ganar Su aprobación y entrar al Paraíso.

□Al-láh no exige a nadie por encima de sus posibilidades (...)□ [313] (Traducción del Corán, 2:286)

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/121/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/121/>

Sunday 14th of December 2025 06:53:18 PM